



斎藤石油(株)は地
域密着型のイメージが強く
事実、周辺住民の間ではも
っぱら「皆さん気さくで人
が良いですね」と評価が高
い。長い付き合いと相まつ
て、商売抜きの人間関係が
しっかりと出来上がっている。
燃料販売を通して人々
の生活を支え、交流のぬく
もりをも生みだしているガ
ソリンスタンドだ。

「この業界は競争が激し
い。その分、真心サービス
が求められる」と話すのは
所長の植田隆志さん(青野
町)。「お客様の数は?」
の問い合わせに「何人位知つてい
るか見当もつかない
い」と笑う。

斎藤石油(株)は地
域密着型のイメージが強く
事実、周辺住民の間ではも
っぱら「皆さん気さくで人
が良いですね」と評価が高
い。長い付き合いと相まつ
て、商売抜きの人間関係が
しっかりと出来上がっている。
燃料販売を通して人々
の生活を支え、交流のぬく
もりをも生みだしているガ
ソリンスタンドだ。

井原東給油所で紅一点の賀
川幸子さん(清迫)は、「皆
様に可愛がって頂き有り難
い。これからも宜しくお願
いします」と話している。

出会いの広場

創業が昭和二十七年の斎
藤石油(株)(斎藤琢士会長)
の本店は七日市町。
「井原大橋が開通すると
車の流れが変わる」と見越
して昭和四十八年十二月、
倉掛の現在の場所に井原東
給油所を開設した。

「お世話になっております」
斎藤石油(株)井原東給油所

写真左から賀川さん、橋本さん
植田さん、妹尾さん



自治連合会は今年の倉掛
地区外居住者が倉掛
で事業などを営んだり、不
動産を所有している場合に
地内全域溝掃除を五月十八
日から二十五日の八日間と
取り決め五月上旬、回覧書

五月十八日から八日間

倉掛全域

袋を配布する。
井原大橋付近の一部では
暗渠や側溝などの流水が悪
く、汚泥の堆積量が毎年極
端に多い。このため溝掃除
に係る住民の労力も大きい
のが実情。関係する自治会
に限り別途、土のう袋が支
給される。

自治連合会の汚泥回収は
六月一日に実施予定。同日
は午前十時から消火器の薬
剤入替えも行われる。個人
消火器の薬剤入替え希望者
は、早めに自治連合会の川
益一消防部長(62-1774)まで連絡するよう
呼び掛けている。

集金日は5月16日

事業所自治会費

拠出を依頼する事業所自治
会費の集金日が、五月十六
日に決まった。自治連合会
役員が手分けをして約七十
の事業所を回る予定。

拠出を依頼する事業所自治
会費の集金日が、五月十六
日に決まった。自治連合会
役員が手分けをして約七十
の事業所を回る予定。

く、汚泥の堆積量が毎年極
端に多い。このため溝掃除
に係る住民の労力も大きい
のが実情。関係する自治会
に限り別途、土のう袋が支
給される。

自治連合会の汚泥回収は
六月一日に実施予定。同日
は午前十時から消火器の薬
剤入替えも行われる。個人
消火器の薬剤入替え希望者
は、早めに自治連合会の川
益一消防部長(62-1774)まで連絡するよう
呼び掛けている。

明暗くつきり



雨でぬかるむ郷社境内に露店の人も「この天気ではねー」

好天の産業まつり

春恒例の郷社まつりが四

月四日に執り行われた。

今日は前夜から降り続い

た雨の影響で、人の出足も

いま一つ。空を見上げる神

社役員や露店関係者の表情

も湿りがちだった。

足元を気にしながら参拝

を終えた地元の中年女性は

「郷社に来ないと落ち着か

ない」と苦笑しながら、苗

木を買い求めていた。

翌五日～六日には、井原

駅前広場やフレスタまでの

目抜き通りで井原市産業ま

つりが行われた。こちらは

一転して好天に恵まれ、多

くの人出と立ち並ぶ出店で

「郷社にトイレを
暗を分けた。

暖かい、郷社まつりとは明

暁ととなった小田川土手も

陽気に誘われた人達が行き

交い、井原の春を満喫し

ていた。

社では、境内に桜を植樹し

た幼なじみ会や自治会関係

者らが花見の宴を開き、「ト

イレがあれば良いのにな

あ」と、建設的な談議を交

えてながら楽しい一時を過ご

していた。

human & pet

15-2組 江草武司さん
愛犬ジュリアン(♀)



「子供の様な存在です」と江草さん。
「ジュリアンは十一歳のシベリ
アンハスキー。体は大きいが『お
となしくて可愛い』と評判だ。」

気温上昇で桜が六～七分咲きとな
った小田川土手も陽気に誘われた人達が行き
交い、井原の春を満喫し

ていた。

年々整備の進む郷
社では、境内に桜を植樹し
た幼なじみ会や自治会関係
者らが花見の宴を開き、「ト
イレがあれば良いのにな
あ」と、建設的な談議を交
えてながら楽しい一時を過ご
していた。

行事予定	
4/19 国	井原市制施行50周年記念式典
4/19 国	自治連合会防犯パトロール
4/20 日	井原地区対抗球技大会 (井原小学校)
5/10 国	資源の日 古紙・古着等収集 午前7時30分～9時
5/16 国	事業所自治会費集金
5/17 国	自治連合会防犯パトロール
5/18 日	倉掛少年団清掃奉仕作業
5/18~25	全戸溝掃除(8日間)
6/ 1 日	汚泥回収・消火器薬剤入替
6/ 1 日	第5部消防団試運転日
6/ 8 日	倉掛少年団廃品回収
6/14 国	資源の日 古紙・古着等収集 午前7時30分～9時
6/21 国	自治連合会防犯パトロール
6/22 日	井原学区少年団対抗球技大会
7/12 国	資源の日 古紙・古着等収集 午前7時30分～9時
7/17 国	井原市庁舎落成式
7/19~20	倉掛少年団キャンプ

倉掛ほっと情報

■昨年12月から行われている井原駅前通り歩道整備の西側工事がほぼ終わった。残る東側について市建設課は「総合新事業の補助金申請を既に国へ申請しています。できれば5月中旬に着工したいのですが…」と話している。

■消防井原分団の部統合が現実化の様相を帯びてきた。「倉掛と夏目の第5部は20人の団員を擁しているが、全体的に団員確保が困難になるなど、やむを得ない状況です」とは、松井憲司副分団長(倉掛12-2組)の談。

■「少子化が一層進んでいる」と話すのは、倉掛少年団育成会の佐能敏政会長。

昨年24人だった団員が今年は15人に減った。井原町の中町少年団員は僅かに6人という。